

Prelios de suscripción

Castellón al mes... 1'00 pesetas. Fuera, trimestre... 3'00 id.

Para anuncios, esquelas, y comunicados. PIDANSE TARIFAS. Número suelto 5 céntimos.

LA PROVINCIA

DIARIO DE CASTELLÓN

Oficinas e imprenta Calle Colón, 40

La correspondencia al administrador

NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALS AUNQUE NO SE INSERTEN. Número suelto 5 céntimos.

La Provincia, en el periódico de mayor circulación en esta provincia

La actualidad

La sesión celebrada ayer tarde por el Ayuntamiento de Madrid...

Cuando ya casi todos los concejales habían abandonado la Casa Consistorial...

Apoyado de ello el republicano señor Santillán, calificó el hecho de infamia y vileza.

El concejal Sr. Mazzantini excitó al señor Senra a que devolviera la agresión...

El Sr. Mazzantini dijo: «Si a mí me abofetean, meto á tirca al agresor»...

Esta fue agitación. El Sr. Peñalver lamentó el incidente, y excitó á los concejales...

El Sr. Santillán lamentó que su acercamiento motivara la cuestión; pero menturo su este.

Habló después el Sr. Senra, dándose por solucionada la cuestión personal.

En segunda instancia de la forma de aprobar el expediente, repudiándose el escándalo...

El Sr. Mureya protestó contra Mazzantini, considerándole su conducta, y éste sinceróse entre sus compañeros.

Los republicanos se apresuraron que no volvieran al municipio hasta que se posicionen los compañeros recientemente elegidos...

POLITICA INTERNACIONAL

La entrevista del Kaiser y el Czar

El acuerdo diplomático referente á la entrevista de Guillermo II con el emperador de Rusia...

Las noticias de origen inglés, en todo cuanto se relaciona con la política alemana, suelen carecer de fundamento...

Después de esta tentativa exploradora se ha formulado la invitación oficial y bien claro expresa que los que afirman el hecho de haber surgido el proyecto de la entrevista...

CURIOSIDADES

Procedimiento electoral

En Tesmana se ensayó en 1.º de mayo

último, un nuevo sistema electoral inventado por uno de los legisladores de aquí país.

Consiste el objeto procedimiento en repartir á cada elector una lista con los nombres de todas las candidaturas.

El elector numera los candidatos por el orden de preferencias que á él le merecen.

El escrutinio se hace por el sistema y el primer eliminado de la lista es aquel á quien más electores han adjudicado el último número.

Luego se elimina el penúltimo, y así se prosigue hasta que solo quedan seis nombres, que es el número de representantes á elegir por cada circunscripción.

Una fuga en automóvil

Es objeto de todas las conversaciones en Pontevedra un hecho singularísimo.

Una distinguida familia que vive en las afueras de aquella población y posee varios automóviles, dispuestas á salir para Madrid en el tren correo de las cinco y media de la mañana.

Uno de sus coches debía conducirlos á la estación ferroviaria; y una hora antes de la partida se presentó el chauffeur con uno de los coches frente á la casa.

No se sabe por qué, el automóvil partió precipitadamente, despreciando á voluntad inarabable por la carretera, sin que se haya podido saber qué dirección tomó ni cuál fué la suerte de los conductores.

La distinguida familia á quien el vehículo fué presa de la mayor emoción cuando tuvo noticia de la desaparición del coche, porque aunque la destrucción total de éste pudiera significar poco, se dá la terrible circunstancia de que cuando ocurrió el raro percance ya estaba dentro del coche una de las señoritas de la casa, y ésta debió correr la misma suerte que el chauffeur, de quien tampoco se sabe nada.

Como la señorita en cuestión estaba en vespas de contraer matrimonio con una elevada personalidad, la imaginación del pueblo ha creado la insipiente novela, llegando á haber de un momento libertador y de un feroz arrojito.

Lo cierto es que con motivo de este suceso se cursaron infinidad de telegramas preguntando por los desaparecidos.

Se oye que que el automóvil se internó en Portugal; por más que hay quien supone que el coche, con su preciosa carga, no tardará en detenerse frente al hogar de parientes muy cercanos de la señorita amonestada.

DE SANIDAD

La sesión de la Junta provincial

La secretaría de la Junta provincial nos ha facilitado la siguiente nota oficial de la sesión celebrada ayer:

«En la sesión celebrada ayer por la Junta provincial de Sanidad, se ha tratado: De la lectura de la Memoria reglamentaria de la secretaría.

Propuesta de D. Juan Bie. Hernández Pisenos, para el cargo de subdelegado de veterinaria de Viver.

Informes de reglamentos interiores de Juntas municipales de Sanidad y de Higiene municipal de varios pueblos de la provincia.

Informe sobre los trabajos realizados en la provincia, para prevenir la importación de una epidemia.

Informe sobre el estado actual de salubridad de la capital.

Este último punto de preferente interés hoy día, fué discutido ampliamente, acordándose proponer al Sr. Gobernador la adopción de un plan de reformas para mejorar en lo posible el estado sanitario de la población, cuyas reformas tendrán lugar principalmente en el servicio de aguas potables, desinfectación de la actualidad, en el de evacuación de aguas sucias de las casas particulares, en el de inspección de alimentos y bebidas, en el de limpieza de la vía pública, creación de una oficina de desinfectación, etcétera, etc.

Finalmente se dió cuenta á la Junta del fallecimiento del vocal médico D. José Pachón, acordándose designar á D. Vicente Gou para la vacante de vocal de la Comisión Informadora en expedientes de facultativos titulares.»

Por el interés que ofrece á nuestra provincia, consideramos de suma utilidad la ampliación de la nota transcrita.

La memoria de secretaría contiene datos en extremo curiosos, entre los cuales copiamos los siguientes:

Durante el pasado año han sido inculcados con la vacuna antirrábica en esta provincia 43 moxidos, de ellos 18 de la capital.

El número de enfermos en 1907 fué de 127.525 y el de defunciones 6.754, bajando ambas cifras respectivamente á 117.914 y 6.682, en 1908.

Las enfermedades infecciosas han dado un contingente: De fiebres tifoideas, 385 enfermos y 61 defunciones.

De viruela, 687 enfermos y 71 defunciones.

De escarlatina, 5.256 enfermos y 151 defunciones.

De coqueluche, 4.239 enfermos y 67 defunciones.

De difteria, 230 enfermos y 25 defunciones.

De grippa, 6.995 enfermos y 87 defunciones.

De tuberculosis, 1.570 enfermos y 370 defunciones.

De septicemia puerperal, 30 enfermos y 11 defunciones.

De esta cifra el Sr. Clará llamó la atención acerca del número de defunciones por tuberculosis y septicemia, la primera por resultar la que mayor contingente da de mortalidad, y la última por haber disminuido considerablemente con la aplicación del reglamento dictado por la Junta para la asistencia á partos.

Expresó su satisfacción por haberse logrado en casi todos los puntos de la provincia la adopción de las medidas sanitarias ordenadas por el gobierno y del buen resultado obtenido con el reglamento de la prostitución en la capital.

La Memoria á que se refiere la nota sobre la salubridad de la capital, es un trabajo que como todos los del Sr. Clará, demuestran un completo y acabado estado de materia tan ágil como interesante.

Al tratar sobre las aguas potables enumeró los procedimientos de realizar el abastecimiento de la capital, el de sistemas particulares, el de la sociedad «Momento agrícola castellonense», el de las fuentes públicas y el de las pozos en verano, ninguna de las cuales reúne condiciones de potabilidad, resultando la mejor entre todas ellas la de las fuentes públicas, añadiendo la urgente necesidad de solucionar este problema.

Respecto á la evacuación de productos residuales expresó la necesidad del alcantarillado, hoy de construcción sencilla y económica.

Citó los peligros que á la población origina la falta de limpieza que en Castellón existe, que más que este nombre puede dársele el de abofeteo.

En cuanto á la inspección de sustancias alimenticias, enumeró, entre otros defectos, la oronía de un mercado, las malas condiciones del actual Mercado y la falta de un laboratorio municipal.

Después de estudiar detenidamente estos puntos, se ocupó de la limpieza de la vía pública, higiene interior de las viviendas, evacuación de los residuos residuales salidos de las casas.

En cuanto á la primera mencionada, entre otras deficiencias, la falta de pavimento en las calles, el ningún cuidado del vecindario que arroja aguas sucias y desechos de todas clases, las suciedades que proporcionan las caballerías, vacas y cabras y la falta de una brigada municipal de limpieza que realice este servicio.

Después trató de la higiene en el interior de las viviendas, expresando la conveniencia de realizar una visita de inspección para evitar que las casas se conviertan en depósitos de estiércol y que los pozos negros mal contruidos sean un depósito de sustancias antibigüelas y causa de las humedades que invaden los pisos bajos y hasta muchas veces las vastedas.

Sentimos que lo limitado de nuestro periódico nos impida publicar íntegros los trabajos que el Sr. Clará dió ayer á conocer á la Junta.

A propuesta del Sr. Regueral hizo constar en esta la satisfacción con que la Junta había escuchado los trabajos del señor inspector de Sanidad y el sentimiento por la muerte del Sr. Pabós.

También el Sr. Gobernador ofreció su decidido y entusiasta concurso para llevar á cabo la implantación de las reformas, especialmente en la capital, tan necesitada de ellas.

D. Tiburcio Martín, en nombre de la Junta, agradeció los buenos propósitos del Sr. Regueral, confiando que con su concurso habrá de lograr llevar á la práctica sus mejoras en favor de la salud pública.

EN EL AYUNTAMIENTO

Sesión de ayer

Bajo la presidencia del digno alcalde de la capital Sr. Esprenti y con asistencia de los concejales Sres. Vicent, Valero, Mureya,

Peñal, Mut, D. Méndez y Salas, celebró anoche sesión ordinaria la Corporación municipal.

Loida el acta de la sesión anterior fué aprobada.

Aprobáronse varias relaciones de gastos.

El Sr. Secretario de cuenta de una moción de la Alocución pidiendo al Ayuntamiento acuerde se proceda al cobro del impuesto sobre edificaciones personales, en vista de no haberse presentado reclamación alguna contra el reparto.

El Sr. Vicent pide pase la moción referida á estudio de la comisión de Hacienda, para que ésta proponga lo conveniente respecto al personal encargado de la recaudación de aquel impuesto.

El Sr. Presidente manifiesta que debía tenerse en cuenta que el reparto había estado ya expuesto al público, y como no se habían presentado reclamaciones, proceda el inmediato cobro.

Insiste el Sr. Vicent, interviene el señor Valero y se origina un vivo incidente, pretendiendo aquellos señores pasara la moción á la Comisión anterior, con el deliberado propósito de dar largas al asunto, é impedir con ello se proceda al cobro mientras esté el Sr. Esprenti en la Alocución.

Se pone á votación lo propuesto por la Alocución, votando los concejales en el sentido de que pase la moción á la Comisión de Hacienda.

El Sr. Esprenti dice, que como quiera que el acuerdo no responde al requerimiento de la presidencia sobre si se acordaba ó no aceptar su proposición, quedaba sin efecto la contestación dada por los concejales.

En despacho extraordinario se acordó lo siguiente:

Proteger el concierto del año pasado con la empresa del teatro de Verano para el pago de arbitrios sobre las localidades.

Concuerdo con el presidente del Circolo Mercurio, José Segarra y Bautista Marmann, sobre ocupación de la vía pública.

Ultimamente se acordó aprobar un reglamento para nombramiento de vigilantes nocturnos en el Circo.

Acto seguido y en vista de que ningún señor concejal quiso hacer uso de la palabra, se levantó la sesión.

Ecos de la provincia

Vinaroz

Teatralería

Ha regresado de Valencia nuestro estimado amigo D. Francisco Vaquer, habiendo contratado la compañía que ha de actuar en el coliseo de verano.

La noticia de estar contratada la simpática y aplaudidísima tiple solista D.ª Estrella Zabala, ha producido tan excelente impresión en esta localidad, que al paso que se disputan las localidades no sería extraño que parte del público elegante tenga que presenciar los espectáculos desde el público; tal es el pedido de localidades.

No pudo facilitar el completo de la lista de la compañía, pero sí adelantar que bajo la dirección del prefielido del teatro Rufa de Valencia D. Pasó Tomás, figura la típica dramática Srta. Abiol, muy estimada del público valenciano y el simpático genérico, nuestro amigo D. Jallo Carvera, de quien guarda recuerdos muy gratos el público vinarocense.

El entusiasmo, al conocer las primeras noticias de la compañía, es inmenso, y como en esta población se esperan las funciones teatrales como pan boniato, á causa de estar durante todo el año en ayunas, la inauguración de la temporada, el 21 del actual, con «Las brujas», «Alma de Dios» y «Baña de aceite» será un exitazo para la compañía y un día de ingresos para la empresa que no omita gastos para que resulte todo á satisfacción del público, ávido de diversiones cultas y ansioso de ratos de esparcimiento.

18-6-1909.

Gall

Proyecto de cementerio

El miércoles 16, tuvimos el gusto de acudir al Sr. Arquitecto municipal de Castellón, quien acompañado de D. Vicente Gamir vino á esta villa á señalar y medir el terreno para el plano del nuevo cementerio que se pretende construir. Los trámites necesarios para la realización de esta obra están ya bastante adelantados, lo cual hace presumir que en breve lo veremos empazado. Un aplauso á los realizadores de esta reforma. Hora era ya de tomarse verdadero interés, tanto por esto como por algunas otras cosas de urgente necesidad que están bastante abandonadas.

Fogamos á nuestros amigos de la capital que teniendo derecho á figurar en las listas electorales, no consten en ellas, y á los que aparezcan con nombre equivocado ó domicilio distinto, remitan la oportuna nota á la redacción de LA PROVINCIA todos los días de diez á una de la tarde y de dos á siete de la misma, para solicitar las oportunas inclusiones y rectificaciones en el censo electoral de Castellón.

Al granel

AVISOS Y NOTICIAS

La Comisión provincial, en sesión de esta mañana, se ha ocupado de las reclamaciones presentadas contra las elecciones municipales celebradas en el distrito del Centro de la capital, por el cual luchaban D. Carlos G. Esprenti, D. Otilio Girón y D. Enrique Gimeno.

Se ha aprobado el informe y declarado la inconstitucionalidad del Sr. Girón por ser contra la del Ayuntamiento.

Contra esta acuerdo ha formulado voto particular el Sr. Porear.

En breve publicará la Gaceta la convocatoria para las oposiciones de las plazas del servicio telefónico internacional.

Estará á cargo de enfermeras y se exigirá principalmente la posesión del idioma francés.

Los Sres. Médicos que han estado en Vichy y los que en el extranjero, están inmediatamente contactos en afirmar que las aguas que manan en Vichy deben beberse en la propia fuente, porque al enfriarse pierden sus virtudes curativas y á veces adquieren desagradable sabor.

De todas las del valle de Vichy, sólo las de las fuentes fresas (12) de «Saint-Louis» pueden ser razonablemente explotadas y propiamente á los dolientes en sus domicilios, ostentándose con ellas sorprendentes resultados en las enfermedades del Estómago, Hígado, Intestinos y Diabetes.

Se ha celebrado el acto de hacer entrega definitiva á la Junta de Obras del puerto de la grúa de 15 toneladas que acaba de adquirir.

Con dicho motivo se trasladaron al Cto. el gobernador civil Sr. Regueral, el presidente de la Diputación Sr. Martín, el diputado á Cortes Sr. Yrazo, los Sres. Fabra (D. Rafael) Bilestar, Carreras, el ingeniero de la fábrica del gas y electricidad señor Pulg, el ingeniero José Pérez Alonso, delegado por la Dirección general de Obras públicas para dicho acto, acompañados por una comisión de la referida Junta formada por los Sres. Esprenti, Guitón, Marz, el ingeniero Sr. Serrano y el secretario señor Tejero.

Después de realizada la recepción, los invitados fueron obsequiados con un refrigerio.

Nuestro amantísimo prelado el obispo de esta diócesis Dr. D. Pedro Rosaura, continúa recibiendo en su palacio de la calle del Gobernador la visita de distinguidas personalidades de la capital.

En el teatro Circo Ovarón de Birriena actuará hoy y mañana la compañía de zarzuela dirigida por Patriño León, poniendo en escena las siguientes obras: «Papito Molazo», «El hurón», «La contrabando», «Robo de la pata negra», «Tempranito» y «Lola Montes».

El próximo lunes á las ocho de la tarde y ocho días siguientes á la misma hora, tendrá lugar en la Iglesia de Santo Domingo el rezo del Santo Rosario, en homenaje del alma del que fué querido amigo nuestro D. Antonio Nebot, maestro asirra de la Casa provincial de B. accionista.

La familia del finado agradecerá la asistencia á tan placidos actos.

Esta mañana ha visitado al Sr. Gobernador civil en su despacho oficial, el juez municipal de Villares D. Carlos Serrano.

La estudiante Srta. Teresita Ribelles Pich, acaba de examinarse en la escuela Normal de Teruel del primer curso de enseñanza superior, habiendo obtenido en todas las asignaturas la calificación de sobresaliente.

Rosita aquella señorita y sus padres nuestra enhorabuena.

Grandes Fábricas de Mosaicos hidráulicos y Piedra artificial

DE

MORA HERMANOS

Tenerías, núms. 5, 7 y 26.-GASTELLON

En estas fábricas encuentran baldosas hidráulicas con incrustaciones en colores granito, mármol y metales. También fabricamos en Piedra artificial escaleras, banos, piscas, retretes, ropias, balustras, jarrones, adornos para techos y en especialidad marmóreas estilo Marfilino para cénos, hornos, hornos, hornos y demás establecimientos. Unos fábricas en España que fabrican en baldosa desde el hermoso blanco brillante hasta el dibujo más complicado y de todas las épocas, aplicables a toda clase de decorado. En mosaicos estilo Romano, se hacen toda clase de figuras, paisajes, escudos, flores y cenefas para grandes edificios. Visitar esta obra antes que alguien, si queréis encontrar economía en los precios y solidez en todos los trabajos fabricados por la misma.—PÍDASE NOTA DE PRECIO.

Castellón - Tenerías, 5, 7 y 26 - Castellón

Esta mañana han estado en el palacio de la calle del Gobernador los primeros jueces de los cuerpos de esta guarnición, cumplimentando el Sr. Obispo.

Ayer mañana salió para Ibiza el aventajado alumno de la facultad de medicina de Barcelona D. Ignacio Riquor, que ha pasado unos días en Castellón.

Los muchos amigos que aquí deja le desean feliz viaje.

Mañana a las cuatro de la tarde el Circolo de Cazadores de San Huberto celebrará tirada de palomo en el lugar de costumbre llamado «Serrada», en el Grao de esta ciudad.

LOS CÓLICOS, diarreas y enteritis agudas, que tanto abundan en esta época del año, lo mismo en las personas mayores que en los niños, se curan infaliblemente, por rebeldes que sean, con la **ESTOMACALINA ALFAJEME**, el único preparado farmacéutico contra las enfermedades del estómago e intestinos que ha sido ensayado con honroso éxito en todos los hospitales de Madrid y muchos de provincias.

De venta en todas las farmacias.

El automóvil propiedad de D. Manuel Garriga, que formaba parte de la escuadra que regresaba de Valencia, incendiado a 4 kilómetros de Hospitalet, término de Vendrell, Guibaldelo los propietarios D. Pedro Inglada y D. Alberto Bernis.

No hubo desgracias.

El jefe de la sección de Estadística de la provincia ha publicado una circular recordando a los presidentes de las juntas municipales del Censo electoral, el cumplimiento de los arts. 3, 4 y 5 del Real decreto de mayo último sobre las listas de incluidos y excluidos.

El día 21 serán expuestas al público las listas para presentar sobre ellas las reclamaciones que se consideren oportunas.

TRASLADO.—Los concejales y notivos ordinarios Vts. de B. Bester y Emilio Tárrega, que residían en la calle de Masilla, núm. 8, se han trasladado a la casa núm. 21 de la misma calle.

Sirva de aviso a su numerosa clientela.

DE SOCIEDAD
En el expresado de esta mañana ha llegado a Castellón nuestro paisano el gobernador civil de Almería, D. Ramón Salvador, con su distinguida familia.

Bien venido.

Se ha fijado la fecha del próximo día 25, para el enlace matrimonial del joven concejal electo de este Ayuntamiento D. Salvador Masip, con la bellísima y elegante señorita Rosita Mazza.

La ceremonia tendrá lugar a las ocho de la mañana en la capilla de la Comunidad de la parroquia de Santa María, y el lunch se celebrará en el Café Suizo.

Apostrofarán a los novios, el señor don Ezequiel Dávalos, hermano del contrayente, y la señora D.ª Carmen Basco de Martí, tía de la novia.

El sacerdote, hijo de Castellón, D. Joaquín Guimera, beneficiado de Valencia, bendecirá la unión.

Con dicho motivo, los novios están recibiendo estos días muchos y valiosos regalos de sus numerosas relaciones.

COMISION PROVINCIAL
Bajo la presidencia de D. Domingo Esteller, celebró sesión ordinaria ayer tarde la Comisión provincial, informando los siguientes asuntos:

Cuentas municipales del pueblo de Parlaques correspondientes al año 1906.

Renuncia de cuatro concejales proclamados electos por el distrito municipal de Castellfort.

Validez de las últimas elecciones municipales últimamente celebradas en Vineroz. Item Id. en Jérica.

Diose cuenta del fallo absolutorio dictado por el tribunal de cuentas, en las de esta provincia, correspondientes al año 1885-1886.

Esta mañana se ha reunido nuevamente la Comisión provincial, celebrando sesión ordinaria.

El próximo lunes publicaremos el extracto de la misma.

VIDA MUNICIPAL
La comisión de policía urbana ha sido convocada para las once y media horas de la mañana del próximo lunes.

Durante la próxima semana desempeñará el cargo de simoniacón el concejal don Cayetano Huguet.

Al Sr. Juez de instrucción se le remiten certificaciones de los multos impuestos a José Cardona Pessual por infracción a las ordenanzas municipales.

MILITARES
Se ha dispuesto que mañana a las seis de la tarde exista un piquete con escuadra y bandera a la procesión del Corpus de la parroquia de San Miguel.

Han sido declarados aptos para el servicio al empleo inmediato:

El comandante de esta zona de Reclutamiento D. Aureliano Ubrri León, y el mérito primero del Regimiento de Tetuán D. José Moreno B. Estento.

También han sido declarados aptos el comandante D. Froilán del Amo, capitán D. Joaquín Guerra, y mérito segundo don Juan Román Cañalado.

A todos la enhorabuena.

INSTRUCCION PÚBLICA
Se ha concedido mejora de 60 pesetas anuales en la pensión que viene disfrutando la maestra jubilada de Benicarlén D.ª Teresa Miralles Soriano.

En virtud de concurso único del pasado mes de febrero, ha sido trasnada a Benicarlén (Alfanz) la maestra de Fredes D.ª Muravilla Ruiz.

Se ha concedido mejora de clasificación, por la Junta Central de Censos Pasivos, a D. José Aguilera, maestro que fué de Amozora, 100 pesetas.

BOLETÍN RELIGIOSO
Conforme estaba anunciado, a las seis de la tarde de ayer salió de la parroquia de la Purísima Sangre la procesión del Sagrado Corazón de Jesús, figurando en el religioso cortejo numerosos fieles y devotos del Distrito Corazón de Jesús, gran número de banderas de las Asociaciones católicas de la capital y el obispo de la diócesis Dr. D. Pedro Rosamora.

La procesión fué presidida por D. Enrique Garola, D. Emilio Gasco y D. Vicente Paohés, de la Junta directiva de la Congregación del Sagrado Corazón de Jesús.

El desfile fué hermoso, presentándose numeroso público que invadía la carrera.

Como ya hemos anunciado, mañana celebrará la fiesta del Corpus la parroquia de San Miguel Arcángel, la que promete resultar lucidísima, dados los preparativos que se están haciendo para ello.

Hoy el oncoheer la banda de la Casa de Beneficencia recorrerá las calles que seguirá la procesión, interpretando alegres pasodobles.

A las nueve de mañana comenzará la misa en la que ocupará la Segrada Cátedra el cura de la parroquia Dr. D. Santiago Fabra.

Lo más saliente de la fiesta será sin duda la procesión que saldrá de la parroquia a las seis de la tarde, que creemos ha de resultar grandioso.

Como novedad podemos decir que figurará una lucía cabalgata que ha de obtener seguro éxito.

Se contarán en el cortejo religioso varias bonitas imágenes de las respectivas calles del barrio de la Trinidad y otras pertenecientes a la parroquia, como el precioso San Francisco de Asís y la hermosa escultura de la Virgen de Lourdes.

Jesús Sacramentado será llevado en andas y bajo palio aporacando en procesión a custodia, que llamará seguramente la atención por su cuantioso valor artístico.

Presidirá tan solemne acto, la Junta de la Obra de la parroquia y el Sr. Obispo de la Diócesis.

Asistirán al mismo, además de las bandas provincial y Cruz R. ja, un piquete de Tetuán con escuadra y bandera.

Estas mañanas, las que hacemos extensivas a su celo parroco Dr. D. Santiago Fabra.

Santos para mañana
Santos Silverio, papa y mérito, Pablo y Cirleao mártires, Maario obispo y los BB. Francisco Paohé, S. J. y compañeros mártires.

La misa y oficio divino son de la Dominica tercera después de pentecostés, con rito semidoble y color verde.

Mañana se celebrarán los siguientes cultos:

Santa María.—A las nueve y media de mañana con acompañamiento de órgano y a las nueve la Convencional. Por la tarde a las tres y media después de Vísperas y completas la Archicofradía de Santa Teresa de Jesús, celebrará su función mensual con sermón.

P. Sangre.—A las nueve y media Convencional y por la tarde a las tres y media vísperas y completas, reserrio parroquial y los ejercicios de costumbre.

San Miguel.—A las nueve y media Convencional y por la tarde a las tres y media las Cuarentas horas, con vísperas y completas, triserio, sermón y reserva. A las seis procesión del Santísimo Corpus Christi.

JUDICIALES
Se ha ordenado el traslado el penal de San Miguel de los Reyes (Valencia) y cárcel celular de la misma capital respectivamente, para cumplir la condena que los fué impuesta por esta Audiencia provincial, de los presos en las cárceles de este partido Juan Delgado María, Miguel Estayo Garola, y Francisco Garola Quiles.

COMQUERIAS
Esta noche y con un atractivo programa debutará en el teatro de Valencia la notable compañía de zarzuela dirigida por los señores Leray Ruiz-Paris, quedando a la espera de la temporada de verano a juzgar por lo numeroso del abono y dados los valiosos elementos que integran la compañía, no dudamos ser provechosa para la empresa y para los artistas.

En lugar aparte publicamos las obras elegidas para el debut.

Mañana por la noche se anuncia el estreno de «Papa el liberal».

La empresa, pues, cumple los compromisos contraídos con el público, en la parte que a estrenos se refiere.

Que continúe así y no tendrá motivos de arrepentirse.

TAURINAS
Mañana serán desenfrenados en la plaza de Toros de Vineroz los bichos de Lozano que han de estoquear el próximo jueves los valientes diestros «Galito» y «Relampaguito».

De Castellón son muchos los aficionados que abrigan el propósito de trasladarse ese día a Vineroz con objeto de presenciar la corrida.

Iguárase a qué ganadería pertenecen los bichos que se han de lidiar en la novillada del día 29, para la que ha sido escriticado nuestro paisano Ernesto Vernis.

SALDO Ocasión que no volverá
JAYNE JONES
SOSOR DE E. DAVARIS
Ofrece un verdadero saldo en piezas de lino bordadas
INCENDE.—Hay piezas desde 40 ct. Centro-Esquinas

Audiencia
El juicio de ayer.
Ante el Jurado del distrito de la capital comparecieron ayer mañana Agustín Ca-

brera y Antonio Garola, acusados de un delito de robo.

Defendieron a los procesados los letrados Sres. Tárrega y Giróns.

Terminada la prueba testifical y en vista del resultado de la misma, el ministerio público retiró la acusación que mantenía contra el Garola, sosteniéndola en cuanto al otro procesado.

El fallo del jurado fué de inculpididad y en su consecuencia la sala dictó sentencia absolviendo libremente al procesado.

Hoy solo se han celebrado algunas vistas de escaso interés.

Sucesos
Blasfemo
CASTELLON
La policía denunció ayer a Manuel Ripollés, el cual al pasar la procesión de la parroquia de la Sangre por la plaza de María Agustina, intentó cruzar con el coro que conducía por ensañido de la comitiva religiosa, desafiando en blasfemias al ver algunos curiosos le impidieron realizar su propósito.

Detenido
Los agentes de vigilancia detuvieron anoche en una pasada a cierto sujeto, que al ser interrogado, manifestó llamarse Ignacio Badesa.

Estrechado a preguntas, confesó su verdadero nombre de Antonio López Bort.

Después de permanecer unas cuantas horas alojado en el retén del gobierno civil, se le expidió billete kilométrico carretera a Vinaro.

Desgracia
El automóvil que presta al servicio de viajeros entre Vinaro y Morella, recogió en el kilómetro 175 de la carretera a un sujeto llamado Pascual M. sip Cortés, vecino de Vinaro, que presentaba una extensa herida en el pie derecho.

Según manifestaciones del lesionado, le rebulleró del carro que guisa, se espantó al oír la bocina del auto, y al intentar sujetarla cayó al suelo, con tan mala fortuna, que una de las ruedas del vehículo le pasó por encima meguilándole el pie.

Del hecho se dió cuenta al juzgado.

Palos
Pío Pérez Escribá emprendió sin motivo justificado a garrote limpio con su compañero José Arnau Pons, causándole varias contusiones al parecer de pronóstico leve.

Fuó detenido y puesto a disposición del juzgado.

Armas
ALBOCACER
Por usarlos sin la correspondientes licencias la benemérita ocupó dos cuchillos en un coche práctico mochos pasados a los vecinos de este pueblo, Florenzo Perale y Ramón Adeli Martínez.

Registro civil
Durante el día de ayer se hicieron en el Juzgado municipal las siguientes inscripciones:

Nacimientos
José Belés Sobestif, Extramuros.
Defunciones
María Bernell Baltrán, 70 años; Hospital. Francisco Vicente Mondra Izquierdo, 68 años; Gobernador, 20.

José Bosh Fresquet, 46 años; Hospital. Rosa Alcalá Orri, 12 años; Gobernador, núm. 17.

Francisco Garola Vilar, 70 años; Pl y Margall, 137.

Matrimonios
Ninguno.

Espectáculos
Teatro de Verano
Inauguración de la temporada
Función para hoy sábado.
«La viejeita».
«Mela humbr» (estreno).
«Ornis fiosa».

A las nueve menos cuarto.
Cine de Ribalta
Para esta noche se anuncia el siguiente programa:

Niña robada por una gitana.—Ladrones chesquesados.—Barbaria modernista.—Las seis hermanas Daloz.—Genoveva de Bra-

venta.—Regalo: D. Rodrigo chesqueando por los niños.

Sesión vermouth a las siete y media y permanante de nueva a once.

Practicante
Se ofrece para dentro 6 fuera de la capital, con cuatro años de práctica.

Para más informes, en lo de la Fortuna, núm. 8.

Una visita al Desierto de las Palmas
Con este título se ha puesto a la venta una bonita colección de tarjetas postales con vistas y paisajes del Desierto de las Palmas.

La colección resulta muy variada y numerosa, y está dividida en cuatro series 6 pequeñas colecciones de diez vistas cada una.

Precio por colección de 12 vistas, 1 pta. Depósito en Castellón: Calle Mayor, 70.

Una señora
ofrece in sicut gratuitamente a todos los que sufran de neurastenia, reuma y gota, debilidad general, insia, flujos, estómago, asma, enfermedades nerviosas, etc., un remedio sencillo, verdadera maravilla curativa, de resultados sorprendentes que una casualidad la hizo conocer.

Cursada personalmente, así como numerosos enfermos, después de usar en vano todos los medicamentos preconizados, hoy en reconocimiento eterno y como deber de conciencia, hace esta indicación, cuyo propósito puramente humanitario, es la consecución de su voto.

Escribir a CARMEN P. M. GARCIA, Arribau, 24. B. rosiona.



GUERRA
á los farsantes

Es ya intolerable el incremento que va adquiriendo el curanderismo en todas sus formas y aspectos y el descaeo con que el primer charlatan sin título ni práctica profesional, y podría añadirse sin aprensión ni vergüenza, anuncia con verdadero descaeo la curación de las hernias por antiguos y voluminosos que sean; y para mejor cazar á los incautos, con cinismo sin igual garantizan la curación radical, en todos los casos y edades.

A charlatanes de ese jaez cabría preguntarse, para confundirlos: ¿Y a V. quién le garantiza?

Consulten éstos con su médico, que no les engañará, y desprecien falsas promesas de curación que yo afirmo que en muchos casos no pueden cumplir esas farsantes.

D. José Pujol
cirujano especialista en la curación de las hernias con 20 años de práctica entre la casa de D. Luis Clavelles, de Barcelona, muy conocido en esta capital tras 11 años de visitarla todos los meses recomendado por el buen concepto que de él tienen los señores médicos y por el testimonio de las curas realizadas, continuará visitando en Castellón el 29 de cada mes en el Hotel de «La Paz» (antes Fonda «Igualadina»).

«Bragueros de todas clases lo más práctico y moderno para la curación ó retención de las hernias por crónicas y rebeldes que sean».

ESPECIALIDAD EN BRAGUERITOS de cauchout para la completa y pronta curación de los tiernos infantes.

TIRANTES OMOPLATICOS para evitar la carga de espaldas.

FAJAS HIPOGASTRICAS para corregir la obesidad, dilatación y abultamiento del vientro.

HORAS DE CONSULTA
De nueve á una y de tres á siete, saliendo en el correo de la noche.

EN TORTOSA
Visitaré el 30 de cada mes de nueve á una en la Fonda Barcelonesa, saliendo en el correo de la tarde.

Los demás días en su establecimiento Ortopédico La Cruz Roja.

REUS.—16, MONTEROLS, 16.—REUS
Sofoe, Piano, Dibujo y Pintura
pueden aprenderse pronto y bien en la ACADEMIA de doña Trinidad Cannon, Alfoza, 20

Las mismas Profesora dá lecciones alternas á domicilio y también se ofrece para tocar el piano en bailes, veladas y conciertos.

Establ

en C

Calle de Cor

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Hotel

Establecimiento en Castellón



Máquinas SINGER Y WHEELER & WILSON para coser

Exclusivas de la COMPANIA SINGER DE MAQUINAS PARA COSER

Todos los modelos e pasotes 296 semanales. Pídesse el catálogo ilustrado, que se da gratis.



Establecimiento en la provincia de Castellón

Burriana

Plaza Carrantes, 2

Hotel del balneario CERVELLON VILLAVIEJA

PENSIÓN DIARIA: Desde seis pesetas en 1.ª y 4.50 en 2.ª, según habitación, Cuarto, baño y desayuno (precio español).

Clínica Electro-iónica

Profesor FRANCISCO LOPEZ

Penetración eléctrica de los medicamentos en los órganos enfermos

Reumatismo Gota Neuralgias

Nerviosidad, Aficciones de la Matriz, Obstrucción de las estrofas de la uretra sin operación, Bursitis, Fístulas de ano, Fístulas y abscesos tuberculosos, Hemorragias nasales, Otitis, Aficciones del oído externo (Pérdida), Aniquilosis, Ulcera atónica, y neoplasias malignas de la piel.

Horas de consulta de 10 a 12

TRAIGUERA

Hospedajes particulares económicos

VICENTE AUSINA

ELECTRICISTA Castellón COLÓN, 29

Instalaciones y reparaciones de luz eléctrica, tuberías y gas a domicilio a precios muy económicos. Estudios y presupuestos para la instalación de alumbrado eléctrico.

Material para pararrayos e instalaciones de los mismos

Balneario Cervellón

UNICO de la única agua medicinal de FUENTE CALDA en Villavieja de Nules

Indicada en las enfermedades del reuma, gota, parálisis, litiasis (mal de piedra), piel, estómago, anemia y orina.

Se recomienda a cuantos tratan de visitar este BALNEARIO, que anuncien a su Administrador Sr. Mazal día y tren de salida.

IMPORTANTE: Como son varios los balnearios que hay en Villavieja, se advierte a los que se dirijan a este de CERVELLON, que lo nombren al ser preguntados en la estación de Nules, o bien pidan el carruaje del mismo.

Serfatine

(Marca registrada)

Poderoso Tónico Reconstituyente Reparador de las Fuerzas Físicas e Intelectuales

De excelentes resultados en el tratamiento regional de la Anemia, Colera, Pálidos, Depresión del Sistema Nervioso, Anticorrucción por excelencia, regulariza los ríen y evita los dolores de la menstruación.

Venta en Farmacias y Droguerías. Depósito en España: Juan A. Pascual. Farmacéutico Preparador—Castellón

A los Sres. Médicos que lo soliciten se les remitirán por correo muestras gratis para ensayo.

Depositarlos: Vinaroz, MATIAS SANTOS, Farmacia.—Tortosa, Farmacia Dr. J. CANIVELL.

Noticias

telegráficas

(Servicio de la mañana)

Causa importante

En el Consejo Supremo de Guerra y Marina se ha celebrado la causa que se sigue a la partida carlista de Calleja.

En la causa actúan 18 defensores. El relator D. Angel Salcedo leyó un maravilloso extracto de la voluminosa causa, y el fiscal leyó las conclusiones, que son muy extensas, pidiendo para el cabecilla la pena de cadena perpetua, y para los demás procesados doce años de reclusión.

Le cronsé también los escritos de las defensas, que continen hermosos alegatos, y se suspendió la sesión a la una de la tarde.

A las cuatro reanudóse la sesión y una vez terminada la lectura de los escritos terminó la vista, declarándose el juicio concluso para sentencia.

El fiscal, coronel de infantería D. Juan Ren-

ter, solicitó la pena de cadena perpetua para tres procesados, distintos años de cárcel para varios, y la absolución para nueve.

Se han sentado en el banquillo 26 procesados, y ha sido declarado en rebeldía uno que no ha comparecido.

Fué ponente de la vista el general Terán.

Nombramiento de alcaldes

El ministro de la Gobernación nos ha dicho que el lunes próximo comenzará la firma de los nombramientos de nuevos alcaldes.

El Sr. Maura

El jefe del Gobierno llegó ayer a La Granja a las siete de la tarde, sin novedad.

Comentarios

En los Círculos políticos se ha comentado la ausencia de los personajes del partido liberal en la boda de la hija del conde de Romanones.

Beneficio de Carreras

En el teatro Apolo se ha verificado el beneficio del popular actor cómico Sr. Carreras.

La entrada ha sido buena.

El beneficiado ha recibido gran número de regalos.

Se han estrenado las zarzuelas «Las gafas negras» y «El método Gorriz».

Ambas obras son poquita cosa, y han pasado solamente.

Tranquilidad

El Sr. Laclera ha comunicado a última hora que los despachos de La Granja y de las capitales de provincia acusan completa tranquilidad.

Para la Virgen de Atocha

El diputado a Cortes por Madrid Sr. Guirao ha estado en el Regio lacazet con objeto de entregar a la real familia el manto para la Virgen de Atocha.

El piadoso donativo lo hace en memoria de su difunta esposa.

Congreso penitenciario

En la reunión celebrada para organizar el Congreso penitenciario se ha encargado al señor Morote que haga la designación de temas, con objeto de distribuirlos con tiempo para que los encargados de defenderlos puedan prepararse.

Los carlistas disgustados.—Reunión secreta.

Un caracterizado carlista que tomó parte activa en la última guerra, ha dicho que el nombramiento del Sr. Feitu para la jefatura, ha producido gran disgusto en el partido, a causa de que dicho señor carece de historia política.

Ha añadido que si D. Carlos no se hallaba restablecido de los dos ataques que sufrió cuando hizo el nombramiento, no debe acatarase éste, y si en caso afirmativo; pero si la veración primera resulta cierta, en este caso es muy posible que se haga con D. Carlos lo que el partido hizo con su padre.

Se sabe que algunos importantes elementos, diputados y ex-jefes carlistas celebraron ayer una reunión secreta, motivada por las excitaciones recibidas de provincias. Dicese que en dicha reunión se tomaron acuerdos de importancia que no se harán públicos hasta menos que cure o fallezca el Sr. Barrio y Mier, pero que de todos modos trascenderán al público una vez se reanuden las sesiones de Cortes.

SAN ILDEFONSO

La jornada regia

Los Reyes y los Infantes pasaron ayer mañana por los jardines.

Por la tarde hicieron distintas excursiones en automóviles y coches.

El Infante D. Carlos saldrá hoy o mañana de este Real Sitio para asistir en nombre de Su Majestad el Rey al acto de la botadura del yate «Hispania».

GUERNICA

No está enfermo

Es inexacta la noticia de que el Sr. Alendegaz se encuentra enfermo.

Es seguro que el ministro de Estado será el ministro de jornada cuando la corte se halle en San Sebastián, y desde aquí despachará los asuntos de su departamento, y estará en comunicación constante con el gobierno.

GRANADA

El Sr. Morot

Han salido de esta capital el jefe de los liberales y su hijo.

Les han despedido en la estación las autoridades y muchos amigos políticos.

FEZ

Otro sultán

Bek-Amara se encuentra a cuatro horas de Fez.

Las kábilas de Haylania lo han proclamado sultán, entregándole refuerzos.

Por teléfono

Conferencia de las 4'10 t.

Madrid, 19.

Memento

Esta mañana ha llegado procedente de Sevilla, el expulso Memento, que vá a Barcelona para declarar en la vista del proceso de Hostafranchs.

Interrogado por los periodistas ha manifestado que las revelaciones que hará no se apartarán en nada de la verdad de los hechos.

Visitas

El Sr. Morote ha estado en el ministerio de Fomento acompañando a un tal señor Oler, inventor de un aeroplano, para enseñar el ministro el plano del aparato.

El ministro de Fomento ha recibido la visita de diversas comisiones.

Una comisión de confeccionadores de cajas para la exportación de frutas ha visitado al ministro de Hacienda, pidiéndole la reforma de una Real orden que afecta a su industria.

Los refuerzos de Guerra

El ministro de la Guerra ha ordenado se notive la organización de los tres divisiones de cazadores mandadas formar por reciente real disposición.

A la vez ha ordenado estén listas, por si se necesitan, las fuerzas de cazadores de guarnición en Barcelona, cuya movilización está ya acordada.

Moret en Madrid

Esta mañana ha llegado procedente de Andalucía, el jefe de los liberales Sr. Morot. Al apearse del vagon ha sido saludado por numerosos amigos que le aguardaban.

El Sr. Morot se ha negado a hablar de Marruecos, alegando que solo desea descansar.

En breve saldrá para Suiza.

De la Coruña

Coruña.—La Comisión provincial se ha reunido en sesión extraordinaria, acordando los preparativos para la recepción que hará el Rey con motivo de sus viajes a Santiago, Coruña y Ferrol.

Comienza a notarse la llegada de forasteros. La población se anima a medida que se aproximan las fiestas organizadas por la «Liga de Amigos».

Donostiarra

San Sebastián.—El Rey ha comunicado al «Club Náutico» que no pudiendo asistir a la botadura de su balandro «Hispania», envía en su representación al infante don Carlos, que saldrá de Madrid mañana por la noche en el sudexpreso.

El lunes al mediodía se verificará el banquete ofrecido por el «Club» al Rey, a quien representará dicho infante. Los comensales serán de los Clubs náuticos, las autoridades, la oficialidad del «Giralda», «Marqués de Molina» y «Mao Mahon»; que estarán dicho día en Pasejes.

Después del banquete se trasladarán todos a este último puerto, donde se procederá a la botadura del «Hispania».

D. León Carrasco, propietario de los astilleros, dará el lunes a los invitados un «lunch».

Antes del «Hispania» se botarán el «Pituas» y el «Boersta».

De Melilla

Melilla.—Dicen de Alhucemas que han llegado los cañoneros «María de Molina» y «Plazón», que conducen el correo, los cuales han fundado en la isla.

Los jefes de las tribus moras de la montaña, han tenido una reunión con los jefes de la kábilá Baalurriguel, para tratar de los asuntos de las misas a las que atribuyen gran importancia. Se asegura que han decidido no enviar auxilios de ninguna clase a las kábilas de Meilla, aún en el caso de que surjan disturbios y se requiera su apoyo.

Noticias de Canarias

Tenerife.—Siguen las protestas contra la real orden sobre permuto del castillo de San Cristóbal. Se comenta el notorio y enérgico artículo que con el título de «Otro estacazo de real orden», ha publicado el «Diario de Tenerife». La protesta es unánime; el Ayuntamiento, en su sesión de ayer, acordó no dar lectura a la real orden, ni tenerle por realida.

Ha llegado el material para la estación terrestre del nuevo cable Tenerife-Panamá. Dentro de muy pocos días comenzarán los trabajos.

Terrible incidente

San Peteraburgo.—La agencia Havas ha recibido un telegrama en que se dice que tres socios del Aéreo Cub, que son el conde de Postovostoff, secretario particular de la emperatriz, el ingeniero Polystine y el teniente Germán, a quienes acompañaba la esposa del citado ingeniero, se elevaron en un globo libre; pero, a causa de haber sufrido éste repentinamente averías, cayó el aerostato desde gran altura. El conde y el ingeniero murieron en el acto y la señora y el teniente quedaron mortalmente heridos.

La entrevista de Reval

Berlin.—La prensa comenta preferentemente los brindis pronunciados en Reval por el czar y el kaiser.

Los diérics liberales ven en las palabras de ambos soberanos la consolidación de las excelentes relaciones rusogermanas y una nueva garantía para la paz europea.

Los conservadores opinan que el czar ha reconocido que su mejor amigo es Alemania.

Otros periódicos opinan que con la entrevista de Reval ha quedado pulverizado el argumento en el cual se apoyaban algunos para afirmar que las relaciones entre los imperios ruso y alemán distaban mucho de ser amistosas.

Conferencia de las 5'10 t.

Pidiendo benevolencia

La sociedad de taberneros «La Viña» ha recibido un despacho telegráfico de sus compañeros de Gijón, rogándole interese en cerca del ministro de la Gobernación para que se muestre benévolo con los dueños de tabernas, denunciados por infringir la ley del desecado dominical.

Una comisión de socios de «La Viña» ha visitado esta mañana al Sr. Laclera, trasladándole aquella petición. El ministro ha ofrecido complacerles siempre que en lo sucesivo, cumplan íntegramente lo preceptado en la ley.

Habla el Sr. Laclera

Hablando este mañana el ministro de la Gobernación con los periodistas, ha negado rotundamente la noticia propagada acerca de verídicos disturbios que se suponen cometidos en Huelva y Jerez.

De Marina

El Sr. Ferrándiz ha manifestado hoy que

abriga el propósito de introducir algunas reformas en el cuerpo consultivo de la Armada.

También ha añadido que no irá a Oádiz hasta que no se celebre el Consejo de ministros que tendrá lugar después del alumbramiento de la reina.

Días que dentro de pocos días llegará un ingeniero inglés con objeto de realizar los primeros estudios para empezar las obras en el dique de la Carraca.

Huelga

En la línea de la Concepción ha estallado una huelga de mineros.

Por ahora reina tranquilidad.

Causa pasional

Comunión de Toledo que ayer siguió la vista de la causa conocida por «Los amantes de Ternel».

Por la mañana prosiguió su informe el asesor privado, y el reanudóse por la tarde la sesión, informó el defensor, alegando para su patrocinado las atenuantes de imbecilidad y haber obrado con obcecación.

Terminado el informe del defensor, suspendióse la vista para continuarla por la noche, y al reanudarse ésta, el procesado cayó al suelo, víctima de un accidente.

La pareja de la guardia civil y algunas personas que se hallaban próximas, auxiliaron al procesado.

La Sala, de acuerdo con las partes, decidió suspender la vista.

El suceso ha causado honda sensación en el público.

De Barcelona

Lo de Hostafranchs

En los alrededores de la Audiencia se agolpa un gentío inmenso.

Constituida la sala se lee una comunicación del Sr. Paig y Cadellach, manifestando que hasta el próximo lunes no le será posible presentarse ante el jurado para declarar.

También se da cuenta de un telegrama del exinspector de policía Memento, anunciando que comparecerá mañana.

Se presenta en carceles el Sr. Meriá. (Espectación).

Al contestar a varias preguntas de las partes, el testigo se excita, y la presidencia tiene que llamarle al orden.

Dice que ya en el Congreso anunció el asentado de que iba a ser objeto los señores Cambó y Salmerón.

El Sr. Iglesias ruga al testigo que conteste concretamente a las preguntas que se le dirigen.

El presidente ordena al testigo que se retire fundándose en que aquel no es el sitio mas adecuado para hacer política.

Las anteriores frases originan un escándalo maydeuulo.

La presidencia impone órdenes a fuerza de campanilleos.

Leas una comunicación del Sr. Giner de los Rios, en la que hace constar que comparecerá el próximo lunes a declarar.

A Madrid

En el expreso de anoche asieron para Madrid el teniente de alcalde Sr. Paig y Alfonso, el Sr. Faxá y el Sr. Pirozzini, para hacer entrega al rey y al presidente del consejo de ministros, de las medallas conmemorativas de la última Exposición Internacional de Arte y reasar del gobierno que subvencionó la que se celebrará el año próximo.

SUOTESOS.

De la casa Augusto Corrons y compañía

Cotización en Barcelona a las 16'20 de la tarde el día 19 de junio de 1909:

Table with 2 columns: Location and Price. Includes Interior (87'97), Amortizable (00'00), Colonial (77'25), Nortés (82'50), Alicante (98'10), Orenses (00'00), Exterior (98'85), Interior (87'95), París (109'65), Londres (27'64).

CARLOS G. ESPRESATI

Corredor de Comercio

Se reciben órdenes para operaciones de bolsa.

Colocación

Se desea para un joven de intachable conducta para cobrador ó cargo análogo. Es necesario óstipone de fianza en metálico.

Razón: París, 50.—Castellón.

Imprenta de LA PROVINCIA

